

Betreff:

Sanierung der Inschrift des alten Heßlocher Wasserspeichers (SPD/CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten einer Initiative von Heßlocher Bürgern die Genehmigung zu geben eine fachmännische Sanierung der Inschrift des alten Heßlocher Wasserspeichers im Bereich der oberen Steinkopfstraße zu beginnen. Die Stadt selbst sollte dann einen Steinmetzbetrieb beauftragen, um die Schrift zu erneuern.

Begründung:

Der alte Wasserspeicher im oberen Teil der Steinkopfstraße gegenüber dem Tennisplatz ist ein Zeugnis Heßlocher Geschichte und sollte als solcher erkennbar bleiben. Oberhalb des Eingangs befindet sich eine stark verwitterte Sandsteinplatte, in der noch Reste der alten Inschrift erkennbar sind. Es ist beabsichtigt, diese Sandsteinplatte in Eigenhilfe (Herr Römer) zu glätten, die Erneuerung der Inschrift kann dann von einem Steinmetzbetrieb vorgenommen werden.

Wiesbaden, 03.06.2013